



PONT A EUROPA

Servei d'Orientació
en Projectes Europeus



FVMP

Federació Valenciana
de Municipis i Províncies

NOTA DE PRENSA

La FVMP participa en Viena en el segundo encuentro internacional del proyecto europeo ACCESS

El proyecto ACCESS es un Erasmus + enfocado en la inclusión sociolaboral de los jóvenes con capacidades varias.

València, 14 de julio – Esta semana ha tenido lugar en la capital de Austria, el segundo “Multiplier Event” del proyecto europeo ACCESS, donde la Federación Valenciana de Municipios y Provincias y otros socios de Austria y Alemania se han reunido para promover la inclusión de jóvenes con capacidades varias desde una perspectiva global y sostenible.

El proyecto ACCESS, financiado a través del programa Erasmus +, es un proyecto que promueve la participación, el encuentro y el empoderamiento de jóvenes con capacidades varias a través de la inclusión, la sostenibilidad y la digitalización.

Uno de los objetivos clave de este proyecto es contribuir a la Estrategia de la UE para la Juventud de permitir que los jóvenes den forma a sus propias vidas, desarrollen resiliencia y adquieran habilidades que les ayuden en su inserción laboral.

Intercambio transnacional de experiencias

Desde el comienzo del proyecto ACCESS en 2022, los grupos de trabajo local de Berlín, Viena y Valencia han desarrollado ofertas educativas a medida para los jóvenes de cada territorio centrándose en distintos ámbitos. El tándem alemán ha trabajado en la inclusión a través de la diversidad; el austriaco se ha centrado en la globalización y la sostenibilidad, mientras que el grupo español, formado por la Fundación MUSOL y la FVMP, lo ha hecho con el mundo digital y los videojuegos.

A través de estos encuentros internacionales, los socios de cada país tienen la oportunidad de transmitir el trabajo y los resultados conseguidos al resto de socios y a otros grupos de interés como jóvenes, orientadores juveniles, empresas, asociaciones y otras instituciones.



www.pontaeuropa.es



PONT A EUROPA

Servei d'Orientació
en Projectes Europeus



FVMP

Federació Valenciana
de Municipis i Províncies

Este segundo encuentro organizado por los socios de Viena se ha enfocado en la globalización, donde los socios y los grupos de interés han asistido a talleres de formación sobre el tema. Expertos en la materia han dirigido estos talleres para facilitar herramientas a los grupos de interés que trabajan en la inclusión laboral de los más jóvenes. Tres días de formación e intercambio de experiencias que han servido para enriquecer y hacer más transversal el proyecto ACCESS.

El proyecto ACCESS en València

En el caso de estudio de Valencia, la Fundación MUSOL ha estado trabajando junto a la FVMP en el ámbito digital, concretamente, en los videojuegos. El mundo de los videojuegos es una cultura popular en la sociedad actual en la que participan muchos jóvenes, independientemente de su origen y capacidad financiera, y se constituye como una herramienta para fortalecer la participación de los jóvenes.

El municipio piloto elegido para desarrollar las actuaciones fue Burjassot, a través del Centro Socioeducativo Díaz Pintado, ubicado en el Barrio de las 613 viviendas de esta misma localidad. Un grupo de jóvenes de alrededor de 16 años han recibido formación sobre la creación de videojuegos y aplicaciones móvil, entre otras habilidades digitales.

En esta segunda fase del proyecto, València acogerá el tercer 'Multiplier Event' en otoño, donde compartirán y difundirán la base del trabajo realizado con los jóvenes del Centro Díaz Pintado a los grupos de interés del territorio.



www.pontaeuropa.es